

Message lu en fin de messe les 19 et 20 août 2006

Les événements sociaux que nous vivons à Cachan en ce moment nous interpellent vivement.

Présents à la souffrance des familles qui espèrent une destinée meilleure dans notre pays nous sommes témoins de multiples gestes généreux et solidaires par delà les options politiques. Nous sommes aussi témoins de conflits d'intérêts et de rapport de force trop violent. Les représentants de ces familles en difficultés ont fait appel aux églises chrétiennes comme médiateur dans ce conflit. Les pasteurs François CLAVAIROLY et Philippe KABONGO M'BAYA de L'Église réformée de France à Chatenay-Malabry, et très souvent à Cachan ces jours et dont je voudrais saluer la présence maintenant dans notre assemblée, Ambroise BAYO M'BEN diacre que vous connaissez, et moi-même, avons accepté d'essayer de servir cette médiation conscients des limites et faiblesses de ce rôle difficile à définir. Par ailleurs, j'ai accepté d'ouvrir nos locaux paroissiaux aux réunions du comité de soutien constitué des divers mouvements et associations engagées auprès des familles en difficultés. Que la sagesse de Dieu inspire les gestes et les paroles de chacun pour trouver très vite les décisions et les actions qui soulageront les personnes tant éprouvées, et engageront de nouvelles négociations.

En paroisse mettons en commun nos initiatives pour mieux nous coordonner.

Père Marc Lulle